



AL/GRÜNE TÜBINGEN, AM LUSTNAUER TOR 6, 72074 TÜBINGEN

TEL.: 07071/23331
FAX.: 07071/21026

ARVID GOLETZ
FRANZÖSISCHE ALLEE 17
72072 TÜBINGEN
TEL.: 07071/364743

arvid.goletz@al.gruene.de
www.al.gruene.de

Tübingen, den 14. Oktober 2009

Antrag

Zur Förderung des Fahrradverkehrs wird die Einrichtung von Fahrradstraßen im Sinne der StVO in folgenden Straßen beschlossen:

1. Christophstraße zwischen der Hechingerstraße und der Eberhardstraße.
2. Eberhardstraße zwischen der Christophstraße und dem Sternplatz.
3. Der östlich des Sternplatzes gelegene Teil der Eugenstraße.
4. Lichtensteinstraße.
5. Kiesackerstraße zwischen Lichtensteinstraße und dem Fahrradweg hinter dem Marktkauf.

In diesen Fahrradstraßen soll der KFZ Verkehr weiter zulässig sein.

Ziel: Verbesserung der Fahrradbindung des Französischen Viertels mit dem Hauptbahnhof und der Innenstadt durch Schaffung einer attraktiven Fahrradhauptroute durch die Südstadt.

Begründung:

Um den zahlreichen Radfahrern, die durch die Südstadt ins Französische Viertel fahren, optimale Bedingungen bieten zu können, ist es sinnvoll, den Radverkehr auf einer Hauptroute zu bündeln. Die baulichen Maßnahmen der Stadt können so auf diese Route konzentriert werden. Hierdurch werden die finanziellen Mittel sehr effizient eingesetzt. Zusätzlich ermöglicht die Einrichtung einer Hauptroute, diese bei Schneeglätte zu räumen und für Radfahrer auch im Winter benutzbar zu halten.

Die Fahrradstraßen werden die Attraktivität des Radfahrens weiter erhöhen und noch mehr Menschen dazu bewegen, dieses Verkehrsmittel zu benutzen. Lärm und Abgase werden dadurch reduziert und die Wohnqualität in der Südstadt wird verbessert.

Die bezeichnete Route ist im „*Fahrrad-Stadtplan Tübingen*“ bereits als „Verbindungsstrecke“ ausgewiesen.

Für die Fraktion

Arvid Goletz